

AVISOS.

SECCION DE PROPIOS Y ARBITRIOS Y CAJAS DE COMUNIDAD.

Se necesita un escribiente practico en la teneduria de libros por partida Doble que reúna la circunstancia de tener buena letra, y ser aplicado al trabajo. Se le asignaran quince pesos mensuales. Manila 16 de febrero de 1857.—Ventura Rivera.

El dueño de un baston que se perdió en el paseo de la Alameda la noche del lunes último, vive en la calle de Palacio núm. 27.



OJOS ARTIFICIALES MOVIBLES.

Innumerables son las enfermedades de ese órgano, que por su gran delicadeza, destruyen su globo, desfigurando enteramente la cara y dejando en su lugar una herida desagradable a la vista. Para corregir esa perdida, se coloca en su lugar un ojo artificial tan bien imitado por la forma, movimientos y colores, que el más conador no lo puede distinguir del natural.

E. Ferte, cirujano.

Calle S. Jacinto núm. 2, esquina S. Vicente.

ALQUILERES.

Se alquilan elegantes carruages y con buenas parejas en calle de Palacio núm. 25.

Se alquila una casa de cal y canto sita en Dulumbayan, barrio del pueblo de Sta. Cruz, y de ella dará razon D. Pascual Arévalo que vive en la casa contigua a la del Sr. Ravilla.

Se alquila una casa de piedra con su aljive, tres cuartos y una buca comodísima por la cantidad de diez y nueve pesos, situada en la Isla de Bumboro y frente a la herrería de D. Agustín Oriá; el que quiera poder entenderse con D. Rafael Zaragoza que vive en la calle Vera, casa núm. 25 frente al tribunal de chinios.

En 26 pesos, se alquila la casa en la calle de Anloague con una buena entrada y aljive, 2.ª casa a la derecha entrando por el aljive; y de sus llaves se verá al propietario en el primer callejón de la última casa inmediata al río.

Algunas cajas de vino Borgoña de 1.ª clase, vino jerez superior embotellado en Europa.

Calle de la Barraca núm. 4.

COMPRAS Y VENTAS.

En la tienda de Chuidian en la Escolta, se acaban de recibir efectos siguientes:

Camisas hechas bordadas y de colores, id. de lana para señoras, pañuelos de estamilla bordada de varios colores de gusto, abanicos de plata fumierias, licorosos surtidos de Francia, frutas en dulce de varias clases, compuestas, circulares secas, mermeladas de Europa, aceite de olivo refinado, mocha de maque para diversion, juegos de escritorio de cobre blanco, juegos de escritorio para carruages, con perfiles plateados, latizos de pescante chicos. Además de estos hay otros efectos que se expenden a precios

Almacén de la Rosa en la Escolta, frente a la sombrería

del Madrileño, hay de ventas bacalao seco muy blanco de la Noruega como nunca ha venido a Manila por arrobas y libras, cueñetes de atun en salmuera, latas de pescados y de verduras de diferentes clases, jamones de Europa, id. de China, quesos de bola, mantecillas de Plandos muy rica, aceitunas gordales en cueñetes y frescos, filetes surtidos de 1 y de 1/2 arroba, garbanzos y avichuelas muy tiernos, aceite de olivo, vinagro de uva, pimientos de la Rioja en cueñetes, frascos de acharas, papas de Cobá, cajas de coñac de diferentes clases muy superiores, id. de ginestra, id. de pajarito, id. de mostacel, id. de Pedro Gimenez, id. de manzanilla, id. de S. Julián, id. de matrasquino, id. de licores, id. de champaña, barriles de cerveza de 4 docenas muy superior, frascos de frutas de Europa en almibar de diferentes clases, pasas de Malaga, bigos de Lope, pimiento molido, laurel y orégano a precios cómodos.

El almacén nuevo que se halla en el sitio de Murallon,

frente de la fuerza de Santiago, hay de venta los vinos siguientes: vino de Burdeos la damajuana 6 ps., vino de Burdeos en cajón 6 ps., cerveza superior un barril 12 ps., vino coñac el cajón de 4 gallas 7 ps., 4 rs., mantecilla superior a 2 rs. la libra y un cajón de achara 3 ps. 4 rs.

En el almacén del Luero calle Real de Manila, se

despachan papas muy frescas de Benquet a cinco reales la arroba, tarros de fruta en su jugo, y otros efectos.

En dicho establecimiento se dará razon de quien desea vender un buen caballo de montar de unos seis años, seis cuartas y tres dedos de alzada.

En la calle de Palacio núm. 55, se vende sobre barato

un carruaje, un caballo y varios muebles.

Se venden dos caballos de montar jóvenes y de precio el

uno de pelo negro de linda presencia y agüi y agradable andadura teniendo poco cascabelo, irate, medio galope etc. y tambien saben tirar a pescante; el otro de pelo rojizo y de muy buen irate y galope ambos son de alzada bastante regular y reúnen las mas bellas y reconocidas cualidades.—Se les puede ver en la Barraca casa de la Prensa Hidráulica de abaco.

Recibido últimamente por PRECIOSA, GENERAL MAD-

TINEZ y VOLALORA los efectos siguientes:

- 150 docenas de quesos de bola
- 250 id. cognac d'Anilla marca John Richards.
- 100 id. ginestra de 15 frascos.
- 100 id. cognac superior.
- 60 cajas acharas en tidos.
- 75 id. Cherry cordial grandes y 1/2 botellas.
- 25 id. gotas amargas muy superior.
- 30 id. Absintho Suizo.
- 100 id. vino St. Julian.
- 5 id. champaña 1.ª calidad.
- 50 id. vino del Rhin.

Algunas cajas de vino Borgoña de 1.ª clase, vino jerez superior embotellado en Europa.

Calle de la Barraca núm. 4.

PANADERIA DE GUNAO.

En dicho establecimiento hay de venta jamones gallegos muy frescos a 29 rs.; id. de chinios de 1.ª a 2 ps. id. de 2.ª a 12 rs.; carabinos de Castilla a 3 ps. arrobas; curaciones de pasas a 12 rs.; cajas de licores de 14 botellas a 6 ps.; cerveza a 3 ps. docena de botellas; salsichon muy fresco a 10 rs. id.

Se vende el solar y casa, que habitó el que suscribe, a la

derecha de la primera calle del Trozo a la orilla del río, con buenas comodidades, y su correspondiente embarcadero, acabada de reparar y pintar y se halla alquilada en 16 pesos mensuales pagaderos en plata, el que guste de ella, se entenderá con el mismo, en la calle de San Jacinto frente donde habita el Sr. Contador general de Ejército.

L. F. Avencilla.

En el callejón de Pereira núm. 7, se vende

- 1 piano inglés de Collards y Collards cuasi nuevo y de buenas voces en \$ 200
- 2 aparadores de Europa de palo rosa . . . . . 100
- 1 hermoso tocador con piedra mármol . . . . . 35
- 1 escribanía de caoba . . . . . 20
- 1 mesa de piedra pintada . . . . . 20
- 1 carruaje de la fabrica de Hood bueno y fuerte, . . . . . 250

Y varios otros muebles tales como globos etc. etc.

Se vende varios instrumentos de música usados, como

son: un bombardon, un bombardino, dos trompetas, un trombon, dos cornetas de Baves, dos requintos, un flautin y ocho clarinetos; en la calle de Magallanes núm. 28, darán razon.

En el pueblo de Paco y al costado de su iglesia, se vende

un solar cercado de piedra y espacio con mas de treinta y cinco varas de frente y fondo; el que lo quiera comprar pueda entenderse con Don Rafael Zaragoza que vive en la calle Nueva, casa núm. 35 y frente al tribunal de chinios.

Se vende en el martillo de F. Borrero, magníficas cómo-

das con tocadores de caoba y palo de rosa con piedra mármol, tocadores para señoras y caballeros preciosos espejos de varios tamaños con marco dorado y adorno de gusto de última moda, una araña de ocho luces, vajillas de loza blanca superior con ribetes dorado y verde de lo mas apañete que ha llegado, id. de id. de diferentes clases y colores, sillitas inglesas de montar, maletas de cuero para viaje, corbatas de diferentes clases, sobros para cartas de varios tamaños, papel de cartas blancas y de colores con canto dorado para señoras, cajas de cubiertos muy buenos, charquerías de oro para capitanes y subalternos papeleras de varias clases, licorerías, pedestales con sus macetas y otros varios efectos.

Establecimiento en el murallon Villa de Chicalana, hay de

venta recientemente llegados de Europa, frutas de varias clases en dulces escelentes, pasas de Mávigo, bigos de Lope, ambos en latas de 4 y 5 libras, avichuelas, jamones Serranos muy frescos, id. de los Estados-Unidos, id. de China, quesos de bola frescos, buena mantecilla holandesa, garbanos buenos, salsichon, chorizo en latas de 4 arroba, filetes de todas clases, medias botellas de cristal de gúitas amargas, aceitunas gordales, acurridos de todas clases de Europa, latas de chichafos, salsichoras, sardinas, bebidas hay de todas clases; de su calidad, de lo mejor tambien hay un torro de bales de Europa, para el uso de las armadas cuadradas, Planos hidrográficos de este archipiélago, hay otras varias cosas al gusto del paladar.

NOTICE TO ENGLISH CAPTAINS

At the store known by the name of «Villa de Chicalana» on the quay may be had at very low prices the following articles: Tins of superior Málaga raisins and lard; superior hams; preserves superior fruit; excellent beer in whole and half bottles; superior cognac, gin sherry and wicelies.

FALIGRES INSTRUIDO.

Catecismo cristiano igno, en donde para la necesaria instruccion de un cristiano, se hallan explicadas los artículos de la fé; el adobio misterio de la Eucaristia; el de la inmaculada concepcion de Nra. Sra.; los diez mandamientos de la ley de Dios y los cinco de la Sta. Madre Iglesia; las oraciones del Padre nuestro y del Ave María, predicadas de una clara explanation de la oracion en general; los siete sacramentos; las virtudes teologales y cardinales y demas que se contienen en el texto del catecismo; la Santa Misa y modo de oírla; las indulgencias y modo de ganarlas, con las de la Santa huia y demas concernientes a ella. Se halla así mismo en este pequeño catecismo un devocionario no escaso, y particularmente un método facil para prepararse a recibir los Santos Sacramentos de confesion y comunión.

- En la escribita de la parroquia de Manila.
- En papel Castil. . . . . 2 reales y cuartillo.
- En papel Chino. . . . . 1 real y medio.

Calle Palacio núm. 55, se vende un carruaje de pes-

cante en 180 pesos.

